
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おねがい 
 

〈暑さ対策について〉 

○梅雨が明け、本格的な夏が始まります。下校時の熱中症対策として 

必要な方は大きめの水筒もしくは水筒２個持参をお願いします。 

また、学校の規則に沿って汗拭きタオルや冷却タオルの活用もお願いします。 

※すべての持ち物に関しては名前の記入をお願いします。 

 

〈終業式について〉 

○７/19(月)は終業式で 11：30 下校予定となっています。 

 給食（おかず）は準備させていただきますが、白ご飯の用意をお願いします。 

 （弁当持参につきましては、こどもに持たせるか、７：００～８：３０までは保育園で 

８：３０以降はこどもセンターきのやかた勝手口で受け取ります。） 

 

〈メーリングリストついて〉 

○6/18(金)にお迎えについて記載されたメールを送信しています。 

 メール受信がなかったご家庭は、登録ができていないため、支援員まで声をかけてください。

その際、メーリングリスト登録用紙を渡しますので、記入の上、提出をお願いします。 

 

ちょこっとコーナー 

  

 6/11(金)お楽しみ会でカシオペアクラブが新聞紙じゃんけんを

しました。広げた新聞紙の上に乗り、じゃんけんに負けると新聞

紙をたたんでいきます。どんどん小さくなっていく新聞紙に乗れ

なくなると負けというあそびです。とても盛り上がったという話

を聞いて、アンドロメダクラブでも遊びました。どこか懐かしく 

大人も一緒に楽しみました。 

「お楽しみ会」 

 

  コロナウイルスの影響で、行事が延期や中止となることが続いています。それでも何かこどもたちが

興味を持ち楽しめることをしたいと思い、月に一度お楽しみ会を開催することにしました。緊急事態宣

言が出たことで、全員が集まりみんなで遊びたいと考えていたのですが、各クラブでの開催に余儀なく

されました。しかし、各クラブで何をしようか、あそびを考え実行することで見えてきたこどもたちの

姿があります。 

アンドロメダクラブでは、こどもからの「やりたいあそびがある」の声がなかなか聞こえてきません。

いつもそこにある物で遊び、職員が提供する物で遊んでいます。そこで、「お楽しみ会」は、こどもたち

が何をして遊びたいのか自分たちで考えてもらうことにしました。クラブの中心となる３年生の意見か

らどんどん低学年も発言して、言わずともみんなが楽しめるあそびを提案するこどもたちの姿に私たち

職員も嬉しく感じました。さまざまな意見の中から一つに絞り、他のあそびは時間を見つけて日々の生

活でできるように話をしました。 

それから数日後のことです。高学年の子が「先生、お楽しみ会のあそびの約束を決めた方が当日楽し

めるんじゃないか」と言い出したことがきっかけで、こども同士が話し合いをして「今回はこの約束で

しよう」と意見をまとめ、みんなにも伝わるように紙に書いて貼り出しをしました。それぞれがその内

容を確認して、事前に日にちを知らせることで「あと○日でお楽しみ会」と当日を楽しみにする声も聞

こえてきました。 

お楽しみ会当日は大盛りあがりで「楽しかったー」と、いつもと違う充実した一日となりました。お

楽しみ会以降、「先生、次のお楽しみ会あれやりたい」「みんなでこのあそびできるかな」とこどもたち

から「やりたいあそびがある」の声がたくさん挙がります。こどもたちのやりたいあそびをするために、

どうすればみんなが参加して楽しむことができるのかを大人だけで悩むのではなく、試行錯誤しながら

もこどもと一緒に考えて意見を聞くことが、こどもたちにとっても私たち職員にとってもより良いあそ

びの提供になるのではないかとお楽しみ会を通して感じました。今後のお楽しみ会もどんなあそびにな

るのか楽しみにしています。 

 

                                         岡 鮎 

７月予定 

７日(水) たなばた 

１２日(月) 避難訓練 

１４日(水) お楽しみ会 

２０日(火)～ 夏休み 

やかた便り 
  あすなろこどもセンタークラブ情報紙 

令和３年７月 2日 第４号 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生会議 

 月初めに３年生が集まり、会議をします。毎週の目

標として、アンドロメダクラブのみんなに守ってほ

しいことを３年生が提案し、クラブに貼り出します。

まずは自分自身が約束を守れるように意識していま

すが、最近は、周りの子に対しても声をかけるように

なっています。 

 

 

ぬりえ 
   家で用意してもらったぬりえとこちらで用意した季節のぬりえ

をして、ゆったりとした時間を過ごしています。細かいところまで色を

分けて、集中して塗っていく姿が見えます。 

 最近、プロジェクターを購入しまし

た。昼夜問わず壁にきれいに映し出さ

れる映像にハマってしまい、我が家は

今日もＤＶＤ鑑賞です。 

他にも Bluetooth（ブルートゥース）

も使えるので、携帯の動画もプロジェ

クターに飛ばして観ています。 

おうち映画館、本当に最高です。 

岡 鮎 

 家の中を片付けた所、数箱の中に古い布

切れがいっぱい出てきました。捨てるのも

勿体ないと思い、こたつカバーを作ること

にしました。数枚の布を切り、組み合わせて

縫っていくとだんだん形になり、大きくな

っていくのが楽しくなってきました。 

今ではパッチワーク時間をどうつくって

いくか考える日々が続いています。 

満田 幸子 

 実家の梅の木から梅を採取して、梅シロ

ップを作ることにしました。レシピを見る

と「一日一回びんをふる」と書いてあり、仕

事から帰ると毎日びんをひと振りするのが

日課になっています。早く氷砂糖がとける

のが待ち遠しいです。出来上がったら家族

にふるまいたいと思います。 

重利 万萌理 

卓球 雨天が続き、緊急事態宣言も出て、

室内あそびが増えました。卓球やラ

キューなどで遊んだり、一年生は初

めてのアイロンビーズをしたり、充

実した日々を過ごしました。 

アイロンビーズ 


